



**Pressemitteilung**  
**Datum: 16.09.2024**

**Stiftung „Hoffnung für Kinder“ spendet 3.000 Euro für ein behindertengerechtes Auto  
Erleichterung im Alltag für Stella und ihre Familie**

Stella wohnt mit ihrer Familie in Gernsheim. Das 13-jährige Mädchen kam gesund zur Welt, jedoch wurde im Alter von vier Monaten eine gefährliche Gehirnhautentzündung diagnostiziert. Nach langwierigen Untersuchungen und einem Behandlungsmarathon entwickelte sich das Mädchen altersgerecht. Jedoch im Alter von nur zwei Jahren erleidet sie ihren ersten epileptischen Anfall und seither haben diese Anfälle nicht mehr aufgehört.

Mehr als die Hälfte ihres bisherigen Lebens muss Stella in Krankenhäusern verbringen und viele Operationen überstehen. Jedoch erzielen keine Operation und kein Medikament eine Verbesserung. Das Mädchen kann bis heute nicht unfixiert sitzen oder liegen. Das alles und auch der normale Alltag mit Arztbesuchen stellen für die gesamte Familie einen sehr hohen Aufwand dar. Die Familie benötigt daher dringend ein Auto mit einer Rampe, um Stella im Auto sicher mit einem Rollstuhl transportieren zu können. Für diese Anschaffung wurde über die Familienkrebshilfe Sonnenherz im Internet ein Spendenaufruf gestartet.

Die Stiftung „Hoffnung für Kinder“ erfuhr über Berichte in der Presse im Dezember 2023 und Januar 2024 von Stella und ihrer Erkrankung und hat gerne mit einer Spende von 3.000 Euro zur Anschaffung des neuen Autos beigetragen.

Die Auslieferung des Autos erfolgte nun im September 2024. Wie die Fotos zeigen, ist der Alltag leichter zu bewältigen.

**Ansprechpartner**  
**Matthias Martiné**  
Telefon: 06131 148-3004  
E-Mail: hoffnungfuerkinder@volksbanking.de



Fotos: Sandra Böttcher

**Ansprechpartner**  
**Matthias Martiné**  
Telefon: 06131 148-3004  
E-Mail: [hoffnungfuerkinder@volksbanking.de](mailto:hoffnungfuerkinder@volksbanking.de)